
Sitzung 2018-07-11
Protokoll

Datum=11.07.2018

Zeit=18:00 - 19:11

Protokollant=Heiko

Redeleitung=Tim P.

Anwesende=Tim P., Daniel S., Fabian D., Stefanie, Lukas E., Katharina, Chris, Kevin, Jan B. (bis 19:05), Jean-Pierre, Jonas
H., Heiko, Tobias H. (ab 18:17), Nadine (ab 18:17), Jannis (ab 18:17), Mark (ab 18:53)

Post
Plakate für eine Jobmesse

Emails

Mitteilungen
Poststelle vorübergehend in D103

Termine
12.07. FBR
12.07. Mathemusikabend
13.07. Vorlesungsende

Rückblick
“



Unterausschüsse & Gremien

Aufgaben

TOPs
Social Media Kampagne "D120" (Jan B.)

Die FS-Evaluation hat gezeigt, dass viele Studierende sich nichts unter der Fachschaft
vorstellen können.
Jan schlägt deswegen vor, einige Sharepics zu erstellen, in welchen Aufgaben, Personen
und Gremien der Fachschaft vorgestellt werden.

Damit soll eine stärkere Bindung der Studierenden zur Fachschaft entstehen.
Es wird angemerkt, dass der Fokus nicht auf Personen sondern auf die Aufgaben
gerichtet sein sollte.

Unter anderem deswegen, da wir aktuell eine Listenwahl statt Personenwahl
haben.

Es wird angemerkt, dass die Fachschaft ein festes Social-Media bzw. PR-Team haben
sollte.
Tobias und Jan B. erklären sich bereit, ein Konzept zu erstellen und dieses zurück an die
Fachschaft zu melden.
Eine E-Mail dazu wird in den nächsten Wochen über fs@ geschickt.

C3 (über Bistro) für Gnom (Daniel S.)
Traditionell findet der GnoM in einem kleinen Besprechungsraum statt.
Aufgrund von Platzmangel wurde die letzten beiden GnoMs im Raum über dem
Athenebistro ausgerichtet.
Daher wäre es praktisch, wenn die GnoM-Orga auch Schließrechte für das Bistro erhält.
Es wird angemerkt, dass man eventuell für alle FS-ler diese Rechte buchen lassen könnte.

Dies sollte aber vorher mit dem Dekanat besprochen werden.
Daniel S. erklärt sich bereit, mit dem Dekanat darüber zu sprechen.



Bistro-Schließrechte für die GnoM Orga finden Konsens.

Sonstiges
PI kaufen (Heiko)

Heiko würde für D120 gerne einen aktuellen PI kaufen, da der aktuelle zu schwach für
seine Aufgaben ist.

Dieser wird für die Musikwiedergabe und den Bildschirm im D120 benötigt.
Kosten würden sich auf etwa 34€ belaufen und vom Verein getragen werden.

Meinungsbild

Wollen wir den Verein bitten, einen Raspberry Pi für ca 34€ zu kaufen?

Ja Nein Enthaltung

14 0 1

Holz für die Ofahrt (Kevin)
Kevin möchte Holz für das Lagerfeuer der Ofahrt kaufen.
Das gibt es auch für sehr günstig/kostenlos unter E-Bay Kleinanzeigen.
Da es eventuell sehr lange dauert bis sich ein Angebot findet, würde Kevin möglichst
frühzeitig welches besorgen.

Dadurch muss das Holz aber eventuell gelagert und transportiert werden.
Die Ofahrtorga fragt die Starkenburg an, ob das Holz dort gelagert werden kann.
Ein Transporter kann eventuell über den AStA bestellt werden.

Tutorengesuche (Jannis)
Es wird eine Person gesucht, welche die Tutorengesuche der Dozent*innen sammelt und
an die Studis schickt.
Jannis fragt über fs@, ob sich jemand für diesen Job findet.

Frühstücksperson gesucht (Ophasenorga)



Da einer der Orgas zeitliche Probleme hat, wird eine Person für das Frühstück gesucht,
welche die Lücken füllt.
Lukas E. erklärt sich bereit.

Sitzung in der vorlesungsfreien Zeit (alle)
Es wird vorgeschlagen, auf einen zweiwöchentlichen Rythmus umzusteigen.
Aufgrund eines Feiertages am 03.10 wird vorgeschlagen, gegen Ende aus diesem
Rythmus auszubrechen.
Die Termine wären:

25.07.2018
08.08.2018
22.08.2018
05.09.2018
19.09.2018
26.09.2018
17.10.2018

Spieleorga für die Ophase gesucht
(Ophasenleitung)

Für den gemeinsamen Spieleabend vor der Ophase mit den Mathematikern und Physikern
wird eine Orga gesucht.

Interessierte Personen müssten quasi einen GnoM mit den oben genannten Parteien
organisieren.

Interessent*innen können sich an ophase-leitung@ wenden.

FS@ Spam (Tobi)
Tobias beschwert sich, dass sehr viele Mails an fs@ gehen, wodurch es schwierig ist,
wichtige Informationen zu erhalten.
Eine ähnliche Diskussion gab es schon vor einiger Zeit.
Es wird vorgeschlagen, einen AK zu gründen.
Aufgrund von mangelndem Interesse, wird die Diskussion verworfen.
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